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  ITALIA: Legalizzazione cannabis. I distinguo di Bersani

"Non facciamo l'autostrada per chi fa il furbo", "io non ho nessun problema per la legge sulla cannabis. Ho un solo
problema, che siamo in Italia: quando c'è da decidere cinque piantine, cinque grammi, non vorrei che riuscissimo a
trovare una via legale per l'illegalità". Così Pierluigi Bersani ai giornalisti sulla legalizzazione della droga da
cannabis. "Se si fa una legge per questo - ha aggiunto - bisogna farla rispettare, se no si passa da un sistema di
illegalità a un sistema di legalità che è un'autostrada per l'illegalità e per l'ipocrisia. Quindi io non ho nessuna
obiezione di principio, perché penso che il proibizionismo esagerato non serva, tant'è vero che la gente la trova
quando vuole la marijuana. Però voglio essere tranquillizzato su quell'altro punto, che non facciamo l'autostrada
per chi fa il furbo".
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